

Tous acteurs en Bretagne 4ème trimestre 2024



20 AVF bretons

+ de 1000 bénévoles

+ de 6000 membres

AVF AURAY

Beaucoup de monde mercredi pour découvrir la belle histoire de la conserverie " La Belle Iloise" à Quiberon.

Nous avons pu découvrir la naissance de ce fleuron régional qui travaille des produits de qualité. Depuis 1932, cette entreprise fabrique des conserves de sardines, dont deux recettes devenues aujourd'hui historiques: Les sardines Saint-Georges à l'huile d'olive et les sardines la Belle-Iloise à l'huile d'arachide.

La visite s'est terminée par une petite dégustation très appréciée.



AVF BREST

Conférence « Brest de l'occupation à la libération »

Après l'engouement national et local autour du 80ème anniversaire de la libération. L'association AVF (Accueil des Villes Françaises) a proposé une conférence intitulée " Brest de l'occupation à la libération", afin de balayer l'histoire de Brest du début à la fin de la guerre.

Cette conférence entre dans le champ de nos objectifs et préoccupations ; faire connaître notre ville pour mieux accueillir et mieux intégrer.

Connaitre l'histoire de la ville permet de mieux la comprendre et de mieux l'apprécier.

Le vendredi 6 décembre, une soixantaine de personnes (adhérents et d'un très large public non AVF) a partagé cette conférence, salle des syndicats, avenue Clémenceau à Brest.



AVF CONCARNEAU



Rencontre Nouveaux Habitants et Bénévoles le 16 novembre 2024 à la Thalasso

Après une réunion d'échanges des bénévoles avec les membres du conseil d'administration pour faire le point sur les premières semaines d'activités, très positives, nous avons eu le plaisir d'accueillir les Nouveaux Habitants, devenus nouveaux adhérents, pour leur souhaiter la bienvenue.

Cette rencontre eut lieu à la Thalasso Concarneau en présence de Monsieur le Maire et de sa première adjointe, dans un cadre très chic que nous avons tous apprécié ainsi que le cocktail déjeunatoire d'un raffinement exquis.

Les buts de cette réunion étaient la découverte de l'association et de son dynamisme pour les NH et leur rencontre avec les bénévoles. Ils ont ainsi pu s'entretenir avec les animateurs qui les ont écoutés avec beaucoup d'intérêt.

AVF GUIPAVAS

Nouveaux arrivants et beaujolais;

Sur nos 4 nouveaux arrivants deux étaient présents et ont reçu soit une composition florale réalisée par l'activité Art Floral soit une bouteille de Beaujolais.

Une soixantaine d'adhérents présents malgré la pluie et le vent dans une très bonne ambiance et un excellent appétit devant le buffet de notre PPVR !

Le beaujolais était excellent.

A noter la présence de Mr JACOB Maire de Guipavas et de Mr Jaffrès adjoint sport et vie associative.



AVF LANDERNEAU

Mardi 15 octobre:

C'est un groupe de 22 personnes qui s'est rendu au Fond Hélène et Édouard Leclerc pour découvrir l'œuvre d'Henri Cartier Bresson à travers une visite commentée qui nous a expliqué l'évolution de l'artiste partant de la peinture surréaliste pour aller vers un art nouveau la photographie grâce à ses fidèles Leicas.



Vendredi 18 octobre: 16 personnes se sont retrouvées pour découvrir l'exposition de la galerie de Rohan; sublimes paysages autour de Yan Dargent. La visite guidée et commentée nous a permis d'apprécier le travail de Yan Dargent mais aussi d'autres peintres contemporains: Yuna Armand, Nikolas Fouré, Angélique Lecaille et Quentin Montagne.

AVF LANNION

La soirée beaujolais organisée ce 22 novembre par les AVF Lannion a rencontré un franc succès auprès des adhérents, rassemblant une trentaine de personnes.

C'est dans une ambiance chaleureuse et décontractée que s'est déroulée cette soirée animée par une petite histoire sur le vin des origines à nos jours. Ainsi nous avons appris qu'au Moyen Age on consommait 3 litres de vin par jour et que dans les années 1950 le vin était encore considéré comme un médicament et servi aux enfants à la cantine !

Les participants ont pu tester leur connaissances par un petit quizz sur le beaujolais et un grand quizz sur le vin en général, à noter que les meilleurs scores ont été effectués par 3 femmes, bravo à elles !



Le pique-nique de rentrée des AVF Lannion a eu lieu le 26 septembre au pavillon des chasseurs à Langoat et a rassemblé 31 participants, dont 3 nouveaux membres.

La météo nous promettait une journée venteuse mais ensoleillée, finalement la pluie s'est invitée également ce qui n'a pas réussi à décourager les marcheurs qui sont partis pour une balade autour des étangs de Langoat, et le boulodrome a, quant à lui, assuré un abri aux amateurs de boules. Le pique-nique a été animé par des quiz qui ont apporté une touche de bonne humeur et de rire.

Cette journée marque le début de notre année associative sous le signe de la bonne humeur et de la convivialité chères aux AVF.

AVF PAYS BIGOUDEN

Vingt trois participants pour cette visite en Haut Pays Bigouden avec l'incontournable cidrerie Kerné en pleine saison du pressage des pommes : cueillette, pressage des pommes... pour fabriquer du jus de pommes et différents cidres que nous avons testés avec Laura, notre guide.

Excellent accueil et délicieux repas au restaurant l'Avineur à Landudec et retour à Pouldreuzic pour la visite de la savonnerie artisanale de Gaëlle Besse : visite particulièrement intéressante pour apprécier tous les secrets de la fabrication du savon. Une très belle journée partagée avec les membres présents.



Soirée d'accueil des nouveaux adhérents du 23 novembre 2024

Les anciens membres de l'AVF du pays Bigouden ont chaleureusement accueilli les nouveaux en leur concoctant des petits plats.

Après un apéritif convivial et un dîner accompagné de beaujolais nouveau, place aux animations qui ont fait la joie de tous. Un quizz sur les jeux olympiques préparé par Nicole, un quizz sur les musiques de films préparé par Patrick, L'atelier chant a présenté quelques chansons avec Serge à la guitare. La soirée s'est poursuivie dans une ambiance très festive.



AVF PLOEMEUR

Il fallait être motivé et bien emmitouflé pour braver le vent glacial soufflant par rafales de ce jeudi 21 novembre 2024 et suivre notre guide Xavier sur les traces de la Compagnie des Indes. Il nous a guidés vers l'Enclos du Port, berceau historique de la ville de Lorient et siège de la Compagnie des Indes nous dévoilant un modeste vestige des fondations de l'Enclos du Port, un ancien mur d'enceinte, ainsi que la Maison de l'Imprimeur. Cette dernière abritait l'imprimerie de la Compagnie des Indes qui éditait les catalogues de ventes des marchandises rapportées d'Orient pour être mises aux enchères à l'hôtel des ventes Gabriel au mois d'octobre de chaque année.

Puis, Xavier nous a menés vers un lieu insolite, le réservoir d'eau construit en 1875 qui permettait de stocker l'eau douce utilisée dans l'arsenal.

Enfin, les plus motivés sont montés à l'assaut de la Tour de la Découverte sur la colline du Faouëdic. Cette tour de guet qui permettait de signaler l'approche des navires culmine à 36 mètres et est un monument emblématique de la ville au temps de la Marine. De là-haut, nous avons pu admirer une vue panoramique incroyable sur toute la rade de Lorient.

Pour clore ces visites, une boisson chaude au Club Bulot nous a bien réchauffés.



AVF RENNES



AVF Rennes 50ans : présence des présidentes antérieures et de notre présidente en exercice , Marie-Christine Provost au Château des Pères (35)
Ambiance fun ,stylée et conviviale, l'évènement organisé par l'équipe sorties, reflète le dynamisme de notre association.



Goûter de Noël :musiques, douceurs sucrées, boissons chaudes, ambiance accessoirisée comme il se doit, attentions particulières aux nouveaux inscrits, (cadeaux de bienvenue) et goodies à l'ensemble des adhérents présents ce jour !

